



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 18. April 2018

Neue Buslinie über die Aubing-Oststraße

Antrag:

Die Münchner Verkehrsbetriebe werden gebeten möglichst bald ihre vorgeschlagene Buslinie zwischen S-Bahnhof Aubing und S-Bahnhof Westkreuz und wenn möglich bis Pasing Bahnhof in Betrieb zu nehmen.

Begründung:

Die S4 ist schon sehr stark belastet, so dass es an den S-Bahnstationen Aubing und Leisenfelsstraße zu Zusteige Problemen in der Hauptverkehrszeit führt. Die Inbetriebnahme der von der MVG vorgeschlagenen Buslinie zwischen Bahnhof Aubing und Westkreuz würde eine spürbare Entlastung und gleichzeitig für den Siedlungsbereich an der Aubing-Ost-Straße eine deutliche Verbesserung mit sich bringen.

Reinhard Bernsdorf